
Avis de décès - Mme Diane Fleury

De CA SCCLV <ca.campinglacvert@gmail.com>

Date Lun 2026-06-15 20:12



Site Web du SCCLV

Bonjour à tous les membres du SCCLV,

C'est avec une grande tristesse que nous vous informons du décès de Mme Diane Fleury, à la suite d'un accident de la route. Mme Fleury était la conjointe de M. Léo LeBlanc, propriétaire d'un lot au Camping Lac Vert.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à M. LeBlanc, qui se remet progressivement de ses blessures, ainsi qu'à toute sa famille et à ses proches en cette période de deuil.

Nos pensées les accompagnent dans cette épreuve, et nous leur souhaitons beaucoup de courage pour traverser ces moments difficiles.

**

It is with great sadness that we inform you of the passing of Mrs. Diane Fleury following an accident. Mrs. Fleury was the spouse of Mr. Léo LeBlanc, owner of a lot at Camping Lac Vert.

We extend our deepest and most sincere condolences to Mr. LeBlanc, who is recovering gradually from his injuries, as well as to his family and loved ones during this difficult time of mourning.

Our thoughts are with them during this challenging period, and we wish them strength and courage as they navigate this profound loss.

===

CA, SCCLV